

La [REGION AUVERGNE-RHONE-ALPES](#) a inauguré mercredi le nouveau service de transport, Cars Régions. Il s'agit de lignes de transports de voyageurs exclusivement routières et gérées par la Région depuis le 15 décembre alors qu'elles l'étaient par la [SNCF](#) via TER Rhône-Alpes jusqu'ici. Ces bus sont financés et mis en place par la Région et sont exploitées par différentes sociétés de transport. L'inauguration s'est déroulée à la gare routière de Bourg-en-Bresse. Des améliorations et mises à niveau sont opérées avec des véhicules neufs et accessibles. L'achat de billets et renouvellement d'abonnements possibles sur [oura.com](http://oura.com). [www.auvergnerhonealpes.fr](http://www.auvergnerhonealpes.fr)